



CONGRESO DE LA REPÚBLICA

**NOTA DE PRENSA**

**Nº 037 – Lima, Diciembre 16 - 2009.**

**Congresista Nancy Obregón Peralta, opina sobre seguimiento a las inversiones públicas, representación oficial en la República de Italia, y archivamiento de denuncia constitucional en su contra.**

La señora Congresista Nancy Obregón Peralta, recibió el día de hoy, la visita de una delegación numerosa de ciudadanos de la Región San Martín, quienes expusieron sus puntos de vista sobre la realidad regional de San Martín, e intercambiaron opiniones para mejorar aún más los niveles de comunicación entre su despacho congresal y la sociedad civil organizada en la búsqueda de unir esfuerzos para juntos lograr una mayor y efectiva fiscalización en la Región.

Los asistentes expresaron su conformidad, apoyo y reconocimiento a la gestión que realiza la señora Congresista, felicitándola por el desempeño en sus funciones de representación en la Cumbre Mundial sobre Seguridad Alimentaria realizado en la República de Italia, y por las acciones de seguimiento y control a las inversiones públicas que su despacho viene realizando en nuestra Región, y expresándole su solidaridad por las andanadas de injurias y calumnias de la que fuera objeto meses atrás por congresistas Apristas, que incluso la denunciaron constitucionalmente.

Obregón Peralta, a su turno agradeciendo el gesto democrático de los sanmartinenses, dijo: **Desde mi llegada al Congreso, me esforcé en procurar hacer una eficiente y honesta gestión de representación desde mi escaño que en realidad le pertenece a todos ustedes como pueblo de San Martín, mi persona con errores y aciertos ha mantenido y seguiré haciéndolo una línea de trabajo de defensa y lucha por los intereses de las grandes mayorías de nuestro pueblo, ustedes son testigos que desde el primer día de mi gestión siempre encontraron y encontrarán en mi despacho el espacio ideal para luchar juntos por nuestras reivindicaciones.**

De otro lado frente a las interrogantes planteadas sobre temas de corrupción, Obregón dijo: **No lo pensaré dos veces ni haremos concesiones a la corrupción, en nuestro trabajo de seguimiento a las Inversiones Públicas hemos encontrado que existen funcionarios competentes y honestos, pero también existen indicios de corrupción en otros, por ello estamos investigando in situ las obras de infraestructura y otras, y de obtener la prueba de responsabilidad no dudaremos en denunciarlos penalmente ante el Ministerio Público, les pido a ustedes ayudarme en esta tarea.**

De otro lado señaló que en la Reunión Parlamentaria con ocasión de la Cumbre Mundial sobre Seguridad Alimentaria, los parlamentarios allí reunidos para debatir frente al problema de la agricultura, el hambre y la inseguridad alimentaria frente a la hambruna convertida en crisis mundial, existiendo el compromiso de trabajar por encontrar un camino adecuado para terminar con el hambre que afecta a nuestro planeta antes del año 2015, para ello en nuestro país deberá ser abordado como un asunto de interés nacional.

Finalmente absolviendo la preocupación de los asistentes sobre la denuncia Constitucional que le interpusieran congresistas Apristas, dijo: **Siempre lo digo el que nada debe nada teme, por ello enfrenté los cargos con absoluta solvencia moral, yo sabía perfectamente que era una campaña de desprestigio y de persecución política en mi contra, querían inútilmente intimidarme, frente a ello la denuncia por ausencia total de pruebas fue archivada por la Sub Comisión de Acusaciones Constitucionales, gracias también al respaldo popular y de todos ustedes, por ello les agradezco, concluyó la Congresista sanmartinense.**

Con el ruego de su difusión.



Oficina de Prensa  
Despacho Congresista Nancy Obregón.

This document was created with Win2PDF available at <http://www.win2pdf.com>.  
The unregistered version of Win2PDF is for evaluation or non-commercial use only.  
This page will not be added after purchasing Win2PDF.